

SAINT-JULIEN-MONTDENIS

Équitation : un concours de saut d'obstacles très réussi

Samedi, de nombreux cavaliers de l'association "Le pied à l'étrier", soit une cinquantaine de participants, ont brillé à l'occasion d'une journée de concours de saut d'obstacles, interne au club.

Des élèves de tous âges se sont mesurés au frisson de l'enjeu et à sa dose d'adrénaline. Les plus petits ont pu faire une épreuve de barres au sol devant leurs parents qui n'ont pu s'empêcher d'écraser une petite larme d'émotion !

L'équithérapie présente pendant la journée

Un des cavaliers en équithérapie (prise en charge thérapeutique qui utilise le

cheval pour faire progresser un patient d'un point de vue physique et psychologique) s'est aussi illustré avec sa ponette. En définitive, ce fut une journée festive que le club s'est promis de reconduire ! Tous les concurrents ont en outre reçu une pochette-surprise.

Les poneys du centre équestre seront présents à la Foire aux plants le 18 mai à Saint-Michel-de-Maurienne. Les curieux et les passionnés pourront aussi se rendre à la fête du club, qui est ouverte à tous et se déroulera le dimanche 15 juin à Saint-Julien-Montdenis, au centre équestre situé au pied de La Croix des Têtes.

Laurent JOULINS



Des élèves performants au sein du club saint-glenain, où l'on pratique l'équitation dès le plus jeune âge et pour tous les publics. Photos DL/L.J.